

2. De former, en même temps que des adorateurs en esprit et en vérité, des apôtres ardents de la divine Eucharistie, travaillant sans cesse et par tous les moyens possibles à ranimer la foi et la dévotion des fidèles envers le Très Saint Sacrement, et à les sanctifier par l'application des grâces sans nombre qui découlent de l'Eucharistie comme de la source de toute vertu et de toute sanctification.

3. D'unir tous les Prêtres associés par les liens d'une étroite fraternité, vivant tous d'un même esprit, s'entraïdant par les exemples mutuels de leur foi et de leur amour envers le Dieu de l'Eucharistie et participant aux mérites et aux bonnes œuvres des milliers de Confrères répandus dans le monde entier.

De tout ce qui vient d'être dit, il ressort clairement que l'Association des Prêtres-Adorateurs est vraiment un moyen de perfection offert au prêtre pour se sanctifier par l'Eucharistie, et pour y trouver le plus sûr garant de réussite dans ses travaux apostoliques.

II. — Moyens principaux d'atteindre le but de l'Association —
 Mais pratiquement quels moyens offre au prêtre l'Association des Prêtres-Adorateurs pour atteindre le but qu'elle propose ? — il y en a deux principaux, dont le premier est sans contredit le plus important, l'essentiel, celui sans lequel l'Œuvre ne saurait subsister ; ce sont : l'heure d'adoration, et l'apostolat eucharistique.

1. Les prêtres qui s'inscrivent dans l'Association des Prêtres-Adorateurs prennent comme engagement principal et indispensable (non toutefois sous peine de péché), de passer chaque semaine une heure d'adoration en présence du Très Saint Sacrement exposé, soit renfermé dans le tabernacle. Cette heure d'adoration doit être *ininterrompue*, mais chaque associé peut la faire au jour et à l'heure qui lui convient le mieux.

OBJECTION. — A première vue, une telle pratique peut paraître à certains trop peu de chose pour mériter de devenir l'objet d'une association toute spéciale. — D'autres peut-être y verront une pratique inconciliable avec les obligations d'un ministère très absorbant.

R. — En réfléchissant un peu, on ne tarde pas à comprendre que cette visite de chaque semaine, pendant une